Der Präsident des BWA-Wirtschaftsclubs Cottbus-Lausitz, **Jürgen Lidzba**, wird ab Januar 2009 auch Vor-



vorn: Jürgen Lidzba

sitzender des Landesverbandes Berlin-Brandenburg des Bundesverbandes für Wirtschaft und Außenwirtschaft. Den Posten hat derzeit noch Werner Schaaf inne, der sich mit allen SPD-Spitzenposten in Cottbus (Parteivorsitz, Fraktionschef, Ausselates fühlt.

Die Junge Union Cottbus hat den Studenten **Raphael Noack** mit 100 Prozent ihrer Stimmen wieder zum Vorsitzenden gewählt. Stellvertreter sind



Raphael Noack

Andé Roßeck und Josefin Kramer. Ehrenvorsitzender wurde Stefan Brosdetzko.

Zum neuen Vorsitzenden des Fördervereins zum Gebrauch der Wendischen Sprache in der Kirche e.V. ist der Wendischlehrer Uwe Gutschmidt aus Burg gewählt worden. Stellvertreter Klaus Lisist Pfarrer i.R. chewsky, aus Vetschau, Schatzmeister wurde Dieter Schütt, Pfarrer i.R. aus Cottbus-Sielow.

Nach Einschätzung des bran-Europaabgedenburgischen ordneten und Berichterstatter des Europäischen Parlaments über CCS-Demonstrationsanlagen Dr. Christian Ehler, Verabwurden mit der schiedung des neuen ropäischen Energie-Klimapakets in dieser Woche positive Signale für die Unterstützung der neuen CCS-Technologie gegeben. Die saubere Kohletechnologie und



Christian Ehler

der Bau von zwölf Demonstrationsanlagen innerhalb der EU soll mit 300 Millionen Emissionshandelszertifikaten unterstützt werden. Damit stehen sechs bis neun Milliarden Euro bis 2015 zur Verfügung. Ehler: "Durch diesen Beschluss des Europäischen Parlaments kann auch Brandenburg und die Lausitz Unterstützung für das geplante CCS-Demonstrationsprojekt und damit Millionen Investitionen in unserer Region erwarten. Wir brauchen die Kohle noch Jahrzehnte in un-Energiemix. Kohle serem

sichert unsere Energiepreise nach oben ab."

Die zweifache Olympiasiegerin von 1972 in München und 1984 in Los Angeles Ulrike Nasse-Meyfarth wird zum 8. Springer-Meeting am 28. Januar in die Cottbuser Lausitz Arena kommen. Die ehemalige Hochspringerin war bei ihrem Sieg in München in Weltrekordhöhe (1,92 Meter) die jüngste Olympiasiegerin in ei-



Ulrike Nasse-Meyfarth

ner Leichtathletik-Einzeldisziplin. Sie wird bei uns für ihre Verdienste um die deutsche Leichtathletik ausgezeichnet. Sein 25. Ordinationsjubiläum feiert Pfarrer Helmut Huppatz am morgigen vierten Advent. Zum Festgottesdienst in der Kahrener Johanneskirche wird Generalsuperintendentin Heilgard Asmus die Predigt



Helmut Huppatz

halten. Huppatz war von Generalsuperintendent Reinhard Richter ordiniert worden und ist seitdem in Kahren und Komptendorf als Pfarrer tätig. Er leitete auch die Arbeiten am neuen sorbisch/wendischen Gesangbuch, das 2008 erschien.

Neuer Vorsitzender des Jugendhilfeausschusses Spree-Neiße-Kreis ist Dietmar Rittel von der Fraktion "Freie Bürger". Der ehemalige Schulrat für Förderschulen und Integration, der sein Kreistagsmandat für die Wählergemeinschaft "GUB-SPN" errungen hatte, erhielt in geheimer Wahl mit insgesamt 11 Stimmen von 15 Ausschussmitglieder das Vertrauausgesprochen. Seine Gegenkandidatin, die bisheri-Vorsitzende des Jugendhilfeausschuss und Landtagsabgeordnete Birgit Wöllert erhielt nur vier Stimmen. Das Carl-Thiem-Klinikum hat



einen neuen Aufsichtsrat: Zum

Holger Kelch

Kelch (CDU), Bürgermeister der Stadt Cottbus, gewählt, sein Stellvertreter ist als Arbeitnehmervertreter Andreas Gensch, Koordinator Qualitätsmanagement.

Fotos: Jens Haberland, Gabi Grube, J. Heinrich, Bernd Weinreich, CGA-Archiv